

# Nouveau visage à la HE-Arc



**FORMATION** Gabriel Dumitru prendra la tête de la filière ingénierie à la Haute école ARC en février prochain. Le comité stratégique, présidé par le ministre jurassien Martial Courtet, a été convaincu par son expérience au croisement des milieux industriels et académiques, et séduit par «l'expérience professionnelle vaste et le style de management» de Gabriel Dumitru,

précise la HE-Arc dans un communiqué. Le quinquagénaire a notamment enseigné à l'EPFZ et est actuellement directeur technique d'une entreprise de gravure de haute précision. LQJ